

Spende unterstützt vielfältige Schulprojekte

Förderprogramm | Altensteigs Bürgermeister Gerhard Feeß nimmt Scheck entgegen

Altensteig. Wegen der weiter andauernden Pandemie konnte die Spendenscheckübergabe der Volksbank Nordschwarzwald nicht wie geplant mit Rektoren der regionalen Schulen und Bürgermeistern der Kommunen stattfinden. Dennoch ist es der Volksbank Nordschwarzwald ein Anliegen, die Schulen auch in diesem Jahr zu unterstützen.

Stellvertretend für alle Schulen und Bürgermeister im Geschäftsgebiet der Volksbank Nordschwarzwald nahmen Altensteigs Bürgermeister Gerhard Feeß sowie der Altensteiger Hauptamtsleiter Thomas Bräuning die Spende entgegen. Der Spendenbetrag wurde im Rahmen des Schulförderprogramms der Volksbank Nordschwarzwald eG ermittelt. Dadurch erfahren die Schulen im Geschäftsgebiet der Bank eine zielgerichtete Förderung, bei welcher die Höhe der Zuwendung an die jeweilige Schule von deren Schülerzahl abhängig ist. Die Notwendigkeit, Schulprojekte finanziell zu unterstützen, ist in diesem Schulförderprogramm fest verankert.

»Die Schüler sind die Zukunft unserer Region - deshalb sind wir der Meinung, dass eine Investition in die Bildung unserer Kinder erste Priorität haben muss«, so Martin Schmiederer, Vorstand der Volksbank Nordschwarzwald. Jede Schule kann über die Verwendung der Spende frei entscheiden.

Insofern beteiligt sich die Volksbank Nordschwarzwald auch in diesem Jahr mit 5204 Euro an verschiedenen Projekten und Anschaffungen.

Bürgermeister Gerhard Feeß dankte der Volksbank Nordschwarzwald stellvertretend für alle Rektoren und Bürgermeister.

Pausenspiele und Bücherei

Das Sonderpädagogische Bildungs- und Beratungszentrum Altensteig verwendet die Spende zur Anschaffung einer Küchenausstattung. Die

Grundschulen Altensteig und Spielberg setzen das Geld ein, um Pausenspiele anzuschaffen. Bedürftigen Schülern möchte die Hohenberg-Werkrealschule in Altensteig mit ihrer Spende helfen. Die Friedrich-Boysen Realschule nutzt die Spende zur Anschaffung von Schülermöbeln. Das Christophorus-Gymnasium wird mit der Spende einen finanziellen Beitrag zu Schülermedien leisten. In der Grundschule in Egenhausen kann mit dem Geld die »Projektwoche Musik« unterstützt wer-

den. Die Grund- und Werkrealschule in Pfalzgrafenweiler verwendet die Zuwendungen für den Schulgarten, und die Grundschule in Waldachtal schafft von der Spende Lernmittelspiele an. Die Realschule in Pfalzgrafenweiler investiert das Geld für die Anschaffung von Schulmaterial. Die Grundschule in Simmersfeld setzt die Spende für die Schulbücherei ein, und die Grundschule Oberes Enztal schafft mit der Zuwendung Übungsmaterialien für lernschwache Kinder an.



Martin Schmiederer (Mitte), Vorstand der Volksbank Nordschwarzwald, überreicht den Spendenscheck stellvertretend an Altensteigs Bürgermeister Gerhard Feeß (links) und den Altensteiger Hauptamtsleiter Thomas Bräuning (rechts).

Foto: Volksbank Nordschwarzwald